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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

渡 辺 英 次

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

日向スキー場について (1) アンケート調査等の実施は 

(2) 公共施設の見直しでの考え方は 

(3) 日向温泉と連携した経営戦略を 

２ 
中学校新学習指導要領につ

いて 

(1) 武道必修化について 

３ 

小中学校通学区域規則につ

いて 

(1) 区域外通学の現状は 

(2) 指定制と選択制の違いは 

(3) 小中学校通学区域規則第３条の考

え方は 

(4) 小中学校適正配置計画との整合性

について 

(5) 子どもの権利条例制定前に、小中

学校通学区域規則の見直しを 

２ 

粥 川   章

（公生クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１ 

 

 

 

 

２ 

指定管理施設の振興策につ

いて 

 

 

 

今後の市立病院経営と改革

プランについて 

(1) 24年度における指定管理料の増額

理由は 

(2) 入浴施設や観光施設の入込み客の

増加を図るため、仮称「ふるさと株

主」の創設は考えられないか 

(1) 循環器内科医の定着や、民間診療

所の開設による市立病院の経営メリ

ットは 

(2) 改革プランで検討されている病院

内の介護老人福祉施設の可能性は 

３ 

斉 藤   昇

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 

24年度市政執行方針と予算

について 

(1) 23年度決算見込み 

(2) 継続・新規事業と予算規模 

(3) 財政の健全化 

(4) 市民負担の軽減策 
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２ 

指定管理者の指定、公共施

設の維持管理業務委託につ

いて 

(1) 雇用形態について 

(2) 労働賃金の積算について 

(3) 労働条件の実態について 

４ 

谷 口 隆 德

（創 新 会）

 

【一問一答方式】

１ 

少子社会・人口減少対策に

ついて 

(1) 本市の人口減少についての認識は

(2) 人口減少についての対策は 

(3) 減少進行下での市政の在り方は 

２ 

ゴミの減量化及び資源利用

について 

(1) ゴミ減量化対策について 

(2) 資源循環型利用・再利用の考えは

(3) 不法投棄などの監視対応について

(4) ゴミ箱の設置について 

３ 

新学習指導要領の完全実施

に伴い必修化される「武

道」について 

(1) 本市中学の実態は 

(2) 指導者の確保及び体制は 

(3) 事故を起こさないための対応策は

５ 

小 池 浩 美

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 
市長の政治姿勢について (1) 消費税増税について 

(2) 衆議院比例定数削減について 

２ 

安心できる「保健・医療・

福祉」について 

(1) 高齢者福祉・介護保険について 

(2) 後期高齢者医療について 

(3) 障がい者福祉について 

６ 

十 河 剛 志

（民政クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 
安心安全なまちづくりにつ

いて 

(1) 防災、防犯、交通安全など担当す

る専門の担当職員の配置を 

２ 

市民サービスについて (1) 窓口の対面式 

(2) 庁舎内の配置 

(3) 意識改革 

３ 

雇用状況について (1) 今年度の新卒者の状況は 

(2) 平成23年度新規学卒者支援事業に

ついて 

(3) 平成24年度の実施について 

７ 

岡 崎 治 夫

（公生クラブ）

 

１ 

ビート耕作振興について (1) 日本甜菜製糖（株）士別製糖所と

本市の関わりは 

(2) 耕作農家の振興策について 
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【一問一答方式】

 

 

  (3) 耕作補助金について 

２ 
南町東４区仲通１号通りに

ついて 

(1) ベルコ会館との関係は 

(2) 市道として道幅が狭い 

８ 

松ヶ平 哲 幸

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 
障がい者福祉について (1) 障がい者自立支援法等の一部改正

に伴う対応について 

２ 
市道の除雪体制について (1) 委託内容と除雪の体制について 

(2) 市民に対する協力要請について 

９ 

国 忠 崇 史

（無 会 派）

 

【一問一答方式】

１ 

市民からの要望と予算案と

の関係について 

(1) 昨秋市内各所で開いた「地域政策

懇談会」の結果はどう反映されたか

(2) 特に、敬老バス乗車証交付事業と

小中学生郊外線バス無料化実験とに

ついて、意見集約がいかに行われた

か 

２ 

こどもの医療費給付事業に

ついて 

(1) ２年間の利用実績と特徴は 

(2) いわゆる「コンビニ受診」との関

連はあるか 

(3) 中学生の「入院のみ無料」につい

ては、よりわかりやすい説明が必要

では 

３ 

暴力追放のあり方について (1) 暴力団の民事介入等の実態は 

(2) 相談体制等の整備状況は 

(3) 北海道ほかの「暴力団排除条例」

と憲法第14条（法の下の平等）との

関係について 

10 

神 田 壽 昭

（創 新 会）

 

【一問一答方式】

１ 

ＴＰＰ（環太平洋連携協

定）交渉参加阻止、士別市

民総決起大会の開催につい

て 

(1) 農商工消が一体となった市民総決

起大会を開き、国に強く訴えるべき

だ 

２ 
家庭菜園付高齢者向け住宅

建設事業について 

(1) 高齢者を支え合える幅広い入居条

件を 
 



－199－ 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

   

 (2) 家庭菜園用地は集約した方が効果

的 

(3) 24年建築予定の木造平屋１棟２戸

の計画と多寄団地の将来計画は 

11 

井 上 久 嗣

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

ラブ士別・バイ士別運動に

ついて 

(1) 春小麦焼酎の製品化が遅れてきた

要因と、これからの対応は 

(2) 戦略会議の現況と、今後のあり方

２ 

自治体運営改革会議につい

て 

(1) 現在まで協議されてきた内容は 

(2) 今後のスケジュールは 

(3) いびつな年齢層別職員数構成への

今後の対処は 

３ 

今後の財政の見通しに関し

て 

(1) 年明けと共に、財政の厳しさが唐

突に表面化した印象があるが、その

要因は 

(2) 更なる大型事業を控え、２年連続

160億円台の一般会計予算計上など

による、今後の中期的な財政状況の

推移は 

(3) 国家公務員給与削減実施におい

て、本市職員給与への考え方は 

12 

菅 原 清一郎

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

教育施設（学校）整備の充

実について 

(1) 耐震化計画実施後の建設整備計画

の予定は 

(2) 各学校の施設要望への予算措置度

は 

(3) 市長の「子育て日本一構想」によ

るところの学校整備の達成度は 

(4) 小中学校の生徒数減少が大きい中

での、上士別小中学校建築等の予定

に変更は考えられないか 

 
公共施設のＬＥＤ化進捗度

は 

(1) 実施計画予定は 

(2) 街灯の新規設置箇所は 
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２ 
 (3) 新設施設は当初から設計に組み込

んでいるか 

３ 

バス送迎利用規定は (1) スポーツ団体の送迎基準と文化団

体の相違は 

(2) 市内団体と合宿等利用者の整合は

 


